



入学式の翌日、7日はそれぞれの教室で過ごしました。ちょっと心配そうな様子で自分の机を探し、ロッカーにランドセルを入れ、朝の支度ができました。テレビ放送で行われた始業式・着任式は、とてもよい話の聞き方で、校歌が流れると一緒に歌おうとする姿に、一年生になった喜びやこれからの期待が感じられました。休業が続くことは残念ですが、子どもたちが元気に登校してきたときに、充実した学習や生活がスタートできるよう準備をしていきます。ご家庭でも、入学式で、校長先生からお話があった3つの約束を守って、元気に過ごせるように声かけをお願いします。

いちねんせいの みなさん！！

はやく
みんなに
あいたいな

しっかり
てあらい
していますか？



たくさん
わらって
いますか？

すきらい しないで たべていますか？

【休み中の課題】

教科	学習内容	学習の取り組み方など
国語	●えんぴつとなかよし ◎ことばドリル～にているかな～ ○4月13日 9:25～放送	●配布した「わくわく ぐんぐん いちねんせい」 ◎WEB学習 (NHK for school)
算数	◎さんすう犬ワン なんばんめ～順番～ ○4月20日 27日 9:45～放送	○番組をテレビで視聴
道徳	◎ざわざわ森のがんこちゃん ○金曜 9:00～放送	
生活	◎ストレッチマン・ゴールド ～よくかんでたべよう～ ○木曜 9:00～放送	
特別活動	◎すたあと ○4月13日～ 月曜・火曜 9:00～ 放送	

「すたあと」

小学校に入学したばかりの一年生が、楽しい学校生活を創り出すことができるようにサポートする番組です。